

# にじ



福山市立藤江小学校  
2年生学年通信 No.10  
2024年(令和6年)11月8日

## いよいよスクールフェスティバル

11月15日はスクールフェスティバル本番です。今年は、「みんな いっしょに エイヤー！」をテーマに、劇「スイミー」、鍵盤ハーモニカ奏「ミッキーマウスマーチ」、斉唱「青い空に絵をかこう」をします。「自分たちも見る人も楽しめる発表にしよう。」という目標で練習に取り組んできました。

「スイミー」は、自分たちでセリフを考え、それぞれの役のグループで声を掛け合いながら練習してきました。道具や衣装も自分たちで作ったので、ぜひよく見てくださいね。「ミッキーマウスマーチ」は、みんなで気持ちを合わせるために、自分や友だちの音をよく聞き、指揮を見ながら演奏できるように練習してきました。「青い空に絵をかこう」は、元気いっぱい歌います。歌詞の「エイヤー！」をぜひ一緒に歌ってくださいね。

### ☆スクールフェスティバル、見に来てね! ☆

#### ①スイミー

ぼくは、わたしは、

のやくです。

をめあてにがんばります。

#### ②ミッキーマウスマーチ

ステージ

(1年生)

#### ③青い空にえをかこう

(2年生)

●	●	●	●	○	○	○	○
	●	●	●	●	○	○	○
●	●	●	●	○	○	○	○

ピアノ



お家の人へ

より

